

OCARIZ II (Miguel Okariz Solozabal., zaguero, hermano del anterior. Nació en Er-mua -Bizkaia-, el 24-I-1940. En 1956 debutó como profesional en el “Balear” de Palma de Mallorca, y después jugó en los frontones bizkainos de Durango y Markina-Xemein, en 1957; en el “Jai Alai” de Manila -I. Filipinas-, de 1958 a 1960; en el “Palacio” de Tijuana -México-, de 1960 a noviembre de 1963; en los “Jai Alai” de Daytona Beach - en 1964- y West Palm Beach- de 1963 a 1966-, ambos en Florida-USA-; nuevamente en el “Municipal” de Markina-Xemein, en 1966, y renunció a jugar la temporada 1966-67 en el frontón de West Palm Beach alegando que no quería salir de España porque esperaba retirarse muy pronto. Posteriormente actuó en varios frontones de Iparralde).



Okariz Miguel